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Aos (31/01/2025) A reunião foi iniciada com a primeira chamada ás 8h20 e a segunda 
chamada às 8h50. A presidente  Mariana  Figueredo Alves deu inicio á reunião, 
apresentando as pautas: Pauta 1: Análise do 2° bimestre no SIOPE MAVS; Pauta 2: 

Sugestão de implantação do programa de escolas de tempo integral e as ações 
necessárias para manter o VAAR. A conselheira: Pauta 1: Análise do 2° bimestre no 
SIOPE MAVS:  Mariana  informou sobre a chegada de ofícios solicitando a analise dos 
balancetes do 2° bimestre de 2024. Após discussão, todos os membros concordaram 

em recusar a análise dos balancetes, devido estarem fora do prazo de análise, 
resultando na rejeição das contas do 2° bimestre.  Mariana  acessou o  site  do SIOPE e 
realizou o procedimento de validação de folha, aproveitou para e explicou sobre a 
lotação dos servidores, estarem em conformidade com a realidade, balancetes do 2° 
bimestre foram rejeitados. Pauta 2: Sugestão de implantação do programa de escolas 
de tempo integral e as ações necessárias para manter o VAAR:  Mariana  compartilhou 
orientações do palestrante Leomir do FNDE sobre a implantação do programa escolas 
de tempo integral, destacando parcerias com entidades filantrópicas para oficinas 
culturais, esportivas ou pedagógicas. Enfatizou a importância do Plano Individual do 
Aluno (PIA) e do Plano Educacional Individualizado  (PEI),  que devem ser incluídos no 
plano pedagógico anual com aprovação do CME e CACS do Fundeb. A presidente 
explicou que o projeto pode ser implementado em obras sociais. A conselheira 
Aparecida Pires sugeriu a implantação em escolas regulares, mas destacou a falta de 

estrutura e profissionais adequados. Lucilene questionou sobre o uso de recursos para 
pessoal no programa, verificando que é permitido. A presidente mencionou a 
possibilidade de mudança nos livros didáticos, desde que aprovados no plano 

pedagógico anual, e sugeriu a inclusão de livros direcionados á aprendizagem.  Mariana  

citou o exemplo do Ceará como referência de sucesso. Discutiu-se a forma correta de 

inserir matriculas no censo e a importância de comprovar a prestação de contas com 
documentos como o PIA, registro de frequência e relatórios de desempenho. A 
presidente enfatizou a necessidade de currículos adequados para profissionais e 
capacitação de coordenadores pedagógicos para implantação do Programa e 
mencionou que alguns municípios foram denunciados por falta de projetos concretos. A 
conselheira Aparecida Pires destacou que Mozarlândia não cumpriu nenhuma 
condicionalidade VAAR, mas a presidente confirmou a aprovação para receber o VAAR. 
A presidente sugeriu o desenvolvimento de projetos culturais e ambientais como parte 
da proposta de implantação das escolas de tempo integral, conforme a Lei 14.926, a 
qual estipula um prazo de 120 dias a partir de janeiro deste ano para a implantação da 

educação ambiental na matriz curricular. A presidente destacou a importância de 
analisar o índice de desenvolvimento humano na área da educação para direcionar as 

ações do Conselho. E sobre a recomposição do Conselho foi discutida a necessidade 
de emitir editais para assembleias dos pais, estudantes e diretores para a recomposição 
do conselho. A presidente informou que as atas do conselho devem ser inseridas no 
SISCAS e orientou que todas as atas e documentos do CACS sejam postados no  site  

com os arquivos anexados. A reunião foi finalizada às 10h30, com considerações finais 
sobre a capacitação. Não havendo nada mais a relatar eu Kàtimila Lopes Melo Tezarro 
relatei e assinarei esta ata seguido dos demais presentes.  06? 
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1.0000,  EDITAL DE coNvocAÇÃo n°01/2025 

A presidente do CAOS do FUNDEB, Sr.'  Mariana  Figueredo Alves, 

no uso de suas atribuições legais CONVOCA todos os conselheiros titulares, 

para uma reunião extraordinária. 

Pautas: 

1. Analise dos Processos de Balancetes do FUNDEB-CACS 

referente ao segundo semestre. 

2. Demais assuntos. 

Data da Assembleia: 31/01/2025 (sexta-feira) 

Horário: 08:30 

Local: Prédio da secretaria municipal educação — Mozarlândia — GO 

Mozarlândia, 28 de janeiro de 2025 

Documento assinado digitalmente 

MARIANA FIGUEREDO ALVES 
Data: 29/01'2025 11:15:05-0300 
Verifique em https://validarati.gov.bi  

Mariana Fig ueredo Alves  
Presidente  do CACS — FUNDEB 
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NOME: REPRESENTANTE DO: FUNÇÃO NO C. DO 

FUNDEB: 
ASSINATURA DOS PRESENTES: 

Lucilene Maria Felicio PODER EXECUTIVO - TITULAR SECRETARIA • e 	.  _ 

ta.  
Bruna Garcia Ferreira PODER EXECUTIVO - SUPLENTE MEMBRO Desligada 

Francisca  Nubia  A. de Oliveira PODER EXECUTIVO - TITULAR MEMBRO Desligada  
__ 

Leticia  Fulanette  Vogel  PODER EXECUTIVO - SUPLENTE MEMBRO 

Maria Helena Pereira Martins PROFESSORES DE  ED.  BASICA — TITULAR MEMBRO 

Juliana Cristina Siqueira de Queiroz PROFESSORES DE  ED.  BASICA - SUPLENTE MEMBRO 

Fernanda de Oliveira Gomes DIRETORES DAS ESCOLAS BÁSICAS PUBLICAS 

— TITULAR 

MEMBRO Desligada 

Aparecida Pires de Morais Reis DIRETORES DAS ESCOLAS BÁSICAS PUBLICAS 

- SUPLENTE 

-MEMBRO Cif)CM,Ve-(41,  il  777 W.ieÁ 	
_ 

Luciane Maria Felicio - TECNICO-ADMINISTRATIVO - TITULAR MEMBRO Desligada 

Kacia Taciana Ferreira TECNICO-ADMINISTRATIVO - SUPLENTE MEMBRO  

Mariana  Figueredo Alves RESPECTIVO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO-TITULAR 

PRESIDENTE 
—h- • 
.„' 

Vanilda Lucia de Lima Almeida RESPECTIVO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO — SUPLENTE 

MEMBRO 
_ 
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NOME: REPRESENTANTE DO: FUNÇA0 NO C. 

DO FUNDEB: 
ASSINATURA DOS PRESENTES: 

Kenia Teodoro Frois CONSELHO TUTELAR - TITULAR MEMBRO 
_ 

Rosimeire Bispos dos Santos CONSELHO TUTELAR - SUPLENTE MEMBRO 

Karolayne Querolem Ribeiro PAIS DE ALUNOS DAS ESCOLAS BASICAS PUBLICAS - 

TITULAR 

MEMBRO 

_ 
Arlete Dias Pinto PAIS DE ALUNOS DAS ESCOLAS BASICAS PUBLICAS - 

SUPLENTE 

MEMBRO 

_ 
Milena da Silva Barros PAIS DE ALUNOS DAS ESCOLAS BASICAS PUBLICAS - 

TITULAR 

MEMBRO 

Aline dos Santos Soares PAIS DE ALUNOS DAS ESCOLAS BASICAS PUBLICAS - 

SUPLENTE 

MEMBRO Desligada 

Andressa Inocêncio Tristão ESTUDANTES DA EDUCAÇÃO BASICA PUBLICA - TITULAR MEMBRO Desligada 
__ 

Cleiby Silveira Alves Pinto ESTUDANTES DA EDUCAÇÃO BASICA PUBLICA - 

SUPLENTE 

MEMBRO 

_ 
Luis Ricardo Monteiro Costa ESTUDANTES DA EDUCAÇÃO BASICA PUBLICA - TITULAR MEMBRO 

Laylla Graziella Pereira Rodrigues ESTUDANTES DA EDUCAÇÃO BASICA PUBLICA - 

SUPLENTE 

MEMBRO 
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CONVIDADOS 
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